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Alerta por supuesto complot

LA MAÑANERA 
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En una mañanera para avizorar un complot, el presidente se adelanta a cualquier escenario resaltando que desde hace unos 
días la oposición cercana a Carlos Salinas de Gortari echó a andar una campaña “muy irresponsable, perversa, de malas 
entrañas, y riesgosísima; están difundiendo que si le pasa algo a un aspirante a la presidencia va a ser culpa mía… ¿Qué les 
decimos?: primero, que nosotros no actuamos de manera perversa, que somos partidarios de la doctrina de amor al 
prójimo…tenemos un gran respaldo de la mayoría de los mexicanos y ofrezco disculpas por decirlo pero es para que se 
entienda…pero si está muy bien la economía, la situación de bienestar en el pueblo, no hay crisis y estamos enfrentando este 
problema delicado de la inseguridad, la violencia que lo tenían como bandera porque pensaron que no íbamos a poder, ahora 
estoy sintiendo una campaña muy sucia, muy perversa, muy inhumana, muy autoritaria, fascista, de mucha maldad, ojalá 
recapaciten…” Además, celebró que el INEGI informó que los homicidios a nivel nacional disminuyeron 9.7% respecto a 2021.

“Llamo a mis adversarios para que se tranquilicen porque han ido fallando sus pronósticos y cada vez se enojan más, en lo 
económico vamos muy bien, han mejorado los ingresos de la gente, somos uno de los países con menos desempleo en el 
mundo, está creciendo el país económicamente, es buena la recaudación de la hacienda pública…Nunca se ha desbordado la 
violencia desde que llegamos…”

Agradeció al presidente Biden “por haber enviado a la fiscalía, a los jueces una denuncia en contra del gobernador de Texas, 
por instalar estas boyas, estas alambradas en el Río Bravo, que están violando nuestra soberanía, y violando tratados de 
acuerdos internacionales…” Manifestó que mañana hablarán sobre los resultados de las reuniones bilaterales con Estados 
Unidos y trilaterales, que se llevará a cabo hoy, con Estados Unidos y Canadá.

Reiteró que a pesar de los amparos en contra de los nuevos libros de texto gratuito seguirán con su distribución ya que se han 
ido atendiendo, además, dijo que los adversarios están en contra porque se está mostrando tal cual la historia sin las 
modificaciones que hicieron y se incluyó nuevamente la clase de civismo. 

Finalmente, dijo que su último informe de gobierno no será en el Congreso de la Unión, “en septiembre entrego el bastón de 
mando del movimiento, en dos meses, y en septiembre del año próximo entrego la banda presidencial y me retiro.”

 



● Rosa Icela Rodríguez, titular de la SSP, informó sobre el programa de regularización de autos chocolate dijo que 
van 1 millón 663 mil 440 vehículos regularizados y que todo lo que se recauda se utiliza para la pavimentación 
de municipios, recordó que a finales de septiembre el programa llega a su fin. Respecto a los tianguis del 
bienestar, se aplicó el programa en toda la montaña de Guerrero, en las próximas semanas estarán en los 
municipios más pobres de cuatro estados. 

● La funcionaria dijo que los homicidios a nivel nacional disminuyeron 9.7 por ciento respecto a 2021, según el 
informe del INEGI, emitido este martes a las 6 horas.

● Es muy importante el dato de hoy del INEGI sobre la disminución de homicidios, la cual es del 10%, del 2021 al 
2022, resaltó que la atención a las causas ha sido la estrategia principal para lograr estos resultados, todo lo que 
se ha hecho de atención a los jóvenes está ya dando frutos, desde luego con el complemento del trabajo 
coordinado, profesional, del gabinete de seguridad, con la creación de la GN, dividir la raya entre la delincuencia 
y autoridad y atender el problema de la inseguridad de manera personal y todos los días. 

● Llama a sus adversarios para que se tranquilicen porque han ido fallando sus pronósticos y cada vez se enojan 
más, en lo económico vamos muy bien, han mejorado los ingresos de la gente, somos uno de los países con 
menos desempleo en el mundo, está creciendo el país económicamente, es buena la recaudación de la 
hacienda pública, no se ha solicitado deuda, el peso es el que más se ha fortalecido, ha llegado inversión 
extranjera como nunca, ha crecido el índice de la bolsa de valores, se han obtenido utilidades en la industria, en 
la banca, como no había pasado desde hace mucho tiempo, ayer se dio a conocer el dato que está bajando la 
inflación. Va muy bien el desarrollo social. Los empresarios se están beneficiando porque hay paz y tranquilidad 
en el país y es así es como se está enfrentando la violencia en el país. Nunca se ha desbordado la violencia 
desde que llegamos. 

● Planteo esto porque sí está bien la economía, hay bienestar en el pueblo y estamos enfrentando con buenos 
resultados este difícil, complejo, problema de la inseguridad, violencia, nuestros adversarios, algunos, están 
fuera de sí, por ejemplo, una campaña que acaban de echar a andar muy irresponsable, perversa, de malas 
entrañas, y riesgosísima, están difundiendo que si le pasa algo a un aspirante a la presidencia va a ser culpa 
mía, y esto lo están diciendo López Dóriga, RivaPalacio, Pagés, Aguilar Camín, toda esta gente de los medios de 
manipulación vinculados a Salinas de Gortari, qué les decimos: primero que nosotros no actuamos de manera 
perversa, que somos partidarios de la doctrina de amor al prójimo, que desde que estoy en la presidencia no he 
ordenado reprimir a nadie, que lo más importante es llevar a cabo la transformación que necesita el país por la 
vía democrática, y que estoy acostumbrado a enfrentar a los adversarios en buena lid, no por el uso de la fuerza, 
no por trampas, no de manera inmoral, si llegué hasta donde estoy es porque conservé inalterables mis 
principios, no dejé trozos de moral en el camino, sí los exhorto a que hagan una reflexion de sus actos, que no 
procedan de manera vil, que no necesitamos reprimir a nadie, ni lo hemos hecho nunca por convicción, ni 
políticamente necesitamos reprimir a nadie, afortunadamente contamos con el apoyo del pueblo. Tenemos un 
gran respaldo de la mayoría de los mexicanos y ofrezco disculpas por decirlo pero es para que se entienda que 
si estuviesemos debilitados políticamente a lo mejor, si no fuésemos como somos, se mantendría la intención de 
usar el presupuesto público, de reprimir, pero si está muy bien la economía, la situación de bienestar en el 
pueblo, no hay crisis y estamos enfrentando este problema delicado de la inseguridad, la violencia que lo tenían 
como bandera porque pensaron que no íbamos a poder, ahora estoy sintiendo una campaña muy sucia, muy 
perversa, muy inhumana, muy autoritaria, fascista, de mucha maldad, ojalá recapaciten. No estoy viendo que 
sea espontáneo, lo acaban echar a andar, tiene una semana. 

● Me preocupa porque toda esa gente que está muy vinculada con Salinas de Gortari, incluso López Dóriga dijo 
que iba a ser como el asesinato de Colosio, que le echaron la culpa a Salinas. Es muy irresponsable porque es 
apostar a desestabilizar, es no importar los medios para lograr un propósito. 

● Todos los candidatos, todos los periodistas tienen que estar protegidos, pero realmente es muy perverso 
adelantar lo que no quisiéramos que sucediera, el pronosticar que va a haber un crimen y que el presidente va a 
ser el responsable y todo por cuestiones políticas, politiqueras, y todo por el poder, es muy enfermo, no pueden 
esperar un año dos meses que ya voy a terminar, es más en unos meses el pueblo de México ya va a decir, por 
qué esa actitud golpista, perversa, de mala fe e inmoral. Eso no tiene nada que ver con la ética. 

● Mañana se informará sobre la reunión con Canadá y Estados Unidos, va a estar la titular de la SRE, Alicia 
Bárcenas, también el titular de la SEDENA, Luis Cresencio y Rosa Icela de la SSP, van hablar sobre migración, 
fentanilo y armas, adelanto que le agradecemos al presidente Biden por haber enviado a la fiscalía, a los jueces 
una denuncia en contra del gobernador de Texas, por instalar estas boyas, estas alambradas en el Río Bravo, 
que están violando nuestra soberanía, y violando tratados de acuerdos internacionales. 

● Sobre el caso Ayotzinapa, menciona que hoy se presentará un reporte y se continuará con la investigación; "se 
ha avanzado mucho y tenemos el compromiso.”

● Defendió los libros de texto y dijo que antes defendían los libros gratuitos porque modificaban la historia. 
Quitaron la materia de civismo y de ética, ya se sabía que no le iba a parecer a la oposición. Si hay un fragmento 
donde se habla de violencia ahora ya están diciendo que están mal. No saben cuántos amparos hay.

● Sí hay una renovación de las personas que pueden ocupar los cargos en el tribunal administrativo, les puedo 
asegurar que si son 60 los propuestos que solo conozco a 6, el procedimiento es la SEGOB, la Consejería 
Jurídica, tienen que ser abogados, luego el senado es quien va a decidir. 

LO QUE DIJO 
 ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

LO QUE QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

➔ Ve éxito en programa de regularización de autos. 

➔ Refuerza su eje de primero los pobres. 

➔ Legitima su estrategia de seguridad. 

➔ Denuncia un complot al estilo Colosio. 

➔ Exhibe ante su pueblo los supuestos planes de derecha. 

➔ Muestra perversidad del bloque opositor.

➔ Señala hilos de Salinas de Gortari en ataques contra la 4T. 

 

➔ Se protege ante posible escenario contra candidato de oposición. 

➔  Resalta alianza con Biden para ir en contra de republicanos. 

➔ Reitera compromiso con el caso Ayotzinapa.

➔ Exhibe músculo para defender libros de texto 4T.

● Hugo López Gatell, Subsecretario de Salud, habló sobre el peligro de las drogas en general pero 
esta vez se enfocó en las inyectables. Presentó la línea de la vida y un video para hacer reflexionar 
sobre los peligros de estas drogas. 

● Riva Palacios fue director de Notimex con Salinas y lo que plantean todos ellos es muy grave. 
● El dato de la baja en homicidios es muy bueno pero a la vez me preocupa porque no les sale que el 

dólar se vaya a los 25 pesos, no les sale que la gente esté contenta y reciba sus apoyos, ahora 
tampoco les sale que se iba a incendiar el país por la violencia porque están bajando la inseguridad 
y la violencia, entonces veo esta campaña y sí preocupa, quisieron engañar y proyectar dirigentes y 
no les salió, pero ya ahora de manera muy irresponsable, ojalá ellos expliquen por qué su actitud y si 
no son capaces de rectificar, cuáles son los elementos que tienen si nosotros no hemos molestado a 
nadie. Se han garantizado las libertades, me han insultado y ahí están en sus programas sin 
problema de nadie. 

● Si hubiera un descontento de la gente pues se entendería pero la gente está apoyando la 
transformación, entonces es una situación de un pequeño grupo muy perverso, fanático, y con 
mucho odio. Es muy sospechoso, y no es casual que hayan empezado hace una semana, el primer 
mensaje fue en twitter. Están haciendo una apología para que se cometa un delito.

● Mañana se va a informar sobre la reunión con la asesora de Estados Unidos porque hoy hay una 
reunión bilateral con Estados Unidos, Canadá y México, sobre el tema migratorio, sobre el combate 
a las drogas y el tema migratorio. 

● Fue muy respetuosa la posición del presidente Biden, muy distinta a la del gobernador de Texas, 
porque es más que nada propaganda ramplona, No va a contar con el apoyo de los ciudadanos de 
Texas y menos con los ciudadanos méxico-estadounidenses, y tampoco con ninguna persona 
humanitaria que entienda las causas de la inmigración. 

● Nosotros buscamos que no se excluya a nadie, a ningún país, se tiene que buscar la fraternidad 
universal, esa es nuestra política exterior. Mañana la Canciller Bárcenas va a informar sobre la 
CELAC. 

● Hugo López Gatell, Subsecretario de Salud, dijo que la salud pública viene por el consumo de 
refrescos y no por la denuncia de bebidas piratas, se tuvo una denuncia anónima y se hizo una 
denuncia ante la FGR.

● En España pasó lo mismo, inflaron, inflaron, porque utilizaron las encuestas para apoyar a la 
derecha, como acá lo hizo Ciro. 

● No puede hablar porque está vetado, pero si habló en su momento es porque quieren echar a andar 
una campaña para engañar, como pasó con Fox, y también cuando se cometió el fraude del 2006, 
imaginen ahora qué piensan los que votaron por Fox, bueno algunos, porque otros no dan su brazo 
a torcer. Fox está en contra de los apoyos del bienestar a las personas de la tercera edad.

● Ante la queja de XG, de que está siendo atacada, y que quiere denunciar por violencia de género al 
presidente, dijo que todos tenemos que ser tolerantes, uno debe ser partidario de las libertades y 
que los ataques son acciones que hace la derecha. Vamos requetebien. Tenemos que ser más 
amables y no tocar a nuestros adversarios ni con el pétalo de una rosa.

● No debe meterse para la elección del rector, ese es un tema para los universitarios, pero sí le 
gustaría que se reformara, que se fuera acercando más a la gente pero eso lo tienen que resolver 
los universitarios, maestros, investigadores, no permitir la corrupción y otros vicios, el amiguismo, el 
influyentismo, el nepotismo y también el sectarismo.

PARA NO HABLAR DE:   

● Violencia en Sonora. 
● Recomendación de la ONU por asesinatos.
● Ola de agresiones a periodistas. 
● Asesinato de activista LGTB en Aguascalientes. 
● Asesinato de policías en Sonora.  
● Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
● Francisco Garduño. 
● Rechazo a vacuna cubana. 
● Dinero entregado a Cuba por médicos. 
● Proveedores estrella de la 4T.

LO VOLVIÓ A DECIR
AMLO GREATEST HITS



CON QUIÉN LO DIJO

Luis Rodríguez Bucio, subsecretario de Seguridad Pública, informó, en la 
sección Cero Impunidad, que del 11 al 24 de julio fueron detenidas 17 mil 
84 personas, destacó a dos jueces que favorecieron a delincuentes y dijo 
que las investigaciones para resolver asesinatos de periodistas siguen. 

LO QUE FALTÓ DECIR

Frentes abiertos de la 4T Trofeo a la frase 
lucidora del día

+Opacidad en licitaciones. +Violencia. 
+Fortalecimiento del crimen organizado. 
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza. 
+Disputas internas en Morena. +Mujeres. 
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes 
de LATAM en México.

“Nos tocó la pandemia, muy difícil, ahora la guerra, que también 
muy difícil, pero vamos saliendo, muy bien. Si no nos hubiera 
tocado la pandemia iríamos mejor pero se perdió la economía y lo 
más doloroso, vidas humanas, por eso admiro mucho al Dr. Hugo 
López Gatell, porque estuvo ahí, y digo esto porque últimamente 
ha sido muy atacado, le sacan unas fotos donde se ve cadavérico, 
¿ya te has visto? -le pregunta- todas las imágenes que sacaban 
los medios de mí eran para que diera miedo -gesticula- ahora así 
te sacan Hugo y cuando lo veo digo yo, no está tan mal…”

Rosa Icela Rodríguez, titular de la SSP, dijo que los homicidios a nivel 
nacional disminuyeron 9.7 por ciento respecto a 2021, según el informe 
del INEGI, emitido este martes a las 6 horas.

El comandante de la Guardia Nacional, David Córdova Campos, informó 
sobre decomisos de 314 armas de fuego, logrando un total de 550 en el 
mes de julio. Respecto al fentanilo, se han asegurado mil 732 
kilogramos, de metanfetaminas se han asegurado 148 mil 173 kilos, 
mientras que de mariguana 72 mil 531 kilos.


